
Veracruz. Identifican a asesinos de candidato

La gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, informó que ya se tiene identificados a los asesinos de Germán Anuar Valencia, candidato a la presidencia municipal de Coxquihui. Añadió que ya cuentan con grabaciones en donde se puede observar a los agresores, lo que les permite tener una línea de investigación más específica.

La gobernadora precisó que el candidato no había solicitado seguridad, por lo que llamó a los candidatos a las 212 presidencias municipales a que, en caso de recibir alguna amenaza, presenten la denuncia correspondiente. Actualmente, 22 candidatos han solicitado medidas de protección ante supuestas amenazas.

ISABEL ZAMUDIO